



June Loidi trata de lanzar ante la oposición del Porriño. BERA FOTOGRAFÍA

**PORRIÑO 30**  
**MOTIVEMARKET.COM 14**

Porriño: Ayelen Rosalez, Paulina Pérez (4), Ekaterina Zhukova (2), Micaela Casasola (6), Lucía Laguna (2), Maddi Bengoetxea (1) y Carolina Bono -s.i.-, Alicia Campo (2), Malena Valles (3), Altana Santomé, Ana Belén Palomino, Aroa Fernández (2), Maider Barros (4), Sarai Samartín (2), Andrea Fernández (1) y Daniela Moreno (1).

Motivemarket.com Gijón: Niurkis Mora, Paula Valdivia (4), María González (5), June Loidi (4), Daniela Jerónimo, Nayla de Andrés (1) y Dorotya Margit -s.i.-, Aida Fernández, Paloma Calvo, Alicia Rodríguez, Sandra Pascual y Ana Carolina da Silva.

Parciales cada cinco minutos: 2-0; 3-2; 6-4; 9-5; 11-5; 15-6; 17-7; 20-9; 23-12; 26-13; 30-14.

to del partido. Con la pérdida de la central brasileña Ana Carolina, pieza fundamental del equipo que decidió regresar al AEK de Atenas, y con un banquillo muy escaso de efectivos acudía el conjunto gijónés a Porriño para tratar de conseguir la primera victoria. A ello se sumó además la lesión de Ana Carolina da Silva al inicio de choque, una baja sensible en defensa.

El conjunto gallego saltó a la pista marcando territorio y anotando un parcial de 3-0. Reaccionaron las gijonesas, que fueron capaces de mantener hasta pasada la mitad de la primera parte una desventaja asumible de entre uno y dos goles. Pero a partir de ahí el encuentro fue un monólogo. El Porriño anotó un parcial de 9-1 que les sirvió para llegar al descanso con una ventaja de nueve tantos. El partido estaba roto.

En la segunda mitad el equipo gallego volvió a ser un rodillo. Con una desventaja de tal calibre era difícil que el Motivemarket.com fuera capaz de acercarse en el marcador, lo que acabó por dejar el electrónico en un contundente 30-14. «Ha sido una victoria muy merecida del Porriño. La lesión de Carol, la rotación limitada y la falta de finalización nos afectaron», afirmó Alfredo Rodríguez.

**PRIMERA DIVISIÓN**

**El Unión Financiera se lleva el derbi ante el Grupo Covadonga**

**UNIÓN FINANCIERA 25**  
**GRUPO COVADONGA 21**

**E. C.** El Unión Financiera Base Oviedo comienza el año victoriosa en casa ante el Real Grupo de Cultura Covadonga (25-11). Remontada de equipo tras ir cuatro goles abajo. Los pupilos de Daniel Bandrés corrigieron en defensa y se mostraron más precisos en la finalización para llevarse su décimo triunfo del curso. La defensa volvió a ser el pilar sobre el que los azules edificaron el triunfo. El Unión Financiera visitará el sábado al Camargo y el Grupo al Lafuente Pereda.

Unión Financiera: Juan Gamallo, Raúl Blanco (3), Javi Sanz (3), David Pulgar (4), Emiliano Franchescetti (2), Jayro Pérez (1) y Joaquín Pérez (2) -siete inicial- Alejandro Bauer, Javi Collas, Hélio Pina (3), Tomás Pérez (3), Gonzalo Pulgar, Zarkaria Rhabi (1), Jaime González, Carlos Costoya (1) y Omar Alonso (2).

Grupo Covadonga: Joaquín Colomo, Jorge Lema (2), Álvaro Pains, Marcos Méndez (3), Pablo González (2), Adrián Frade (4) y David Pérez (2) -siete inicial- Jorge López, Jose Lastra, Mario Colomo, Diego Fernández (4), Alejandro Montoto, Miguel Pujades, Jonatan Acerete, Kevin Salto (2) y Jorge García (2).

Parciales cada cinco minutos: 1-1; 4-4; 5-5; 8-7; 11-8; 13-11; 15-16; 18-17; 20-18; 22-18; 23-20; 25-11.



Los jugadores del Unión Financiera celebran la victoria. E. C.

**El Royal Premium rescata un punto**

**E. C.** El Royal Premium Gijón Jovellanos se trajo ayer un punto de Camargo, en Cantabria, después de un encuentro muy disputado que discurrió en su mayor parte en condiciones de igualdad. Los cántabros, muy intensos en defensa, llevaron la

iniciativa en el marcador, aunque con rentas muy escasas y con los gijoneses muy metidos siempre en el partido. Al descanso se llegó con un 15-14. En la segunda mitad, el Camargo salió mejor, logrando una ventaja de cuatro goles que el Royal Premium consiguió neutralizar para acabar empatando sobre la bocina con un tanto de Hugo Fernández (28-28).

**El Porriño no da opciones al Motive**

**LIGA GUERRERAS**

El conjunto de Alfredo Rodríguez se lleva un duro varapalo de Galicia en un partido en el que ya caía por ocho goles al descanso

**E. C.**

**GIJÓN.** No ha empezado nada bien el año para el Motivemarket.com Club Balonmano La Calzada, que ayer se llevó una dura derrota en la cancha del Porriño. Las jugadoras que dirige Alfredo Rodríguez no fueron capaces de hacer frente a las gallegas en ningún momen-

**LOBAS ZONZAMAS**

**22 29**

Lobas Global Atac Oviedo: Begoña Ojetero, Lucía Méndez (3), Carmen García-Calvo (1), Emma Fanjul (1), Celia Rojo (1), Monique Henrique (2), Camila Méndez (5) -siete inicial-, Miriam Cortina (1), Alba Blanco, Marta da Silva (5), Marta Sifol (2), Jimena Merino (1), Teresa Rodríguez, Carren Cuanda y Dahiana Sánchez.

Zonzamas Lanzarote: Valentina Menucci (1), Gleinys Reyes (4), Ingrid Roger (1), Mireia Torras (3), Isabel Collas (2), Brenda Roger (5), Andrea Claramonte (2) -siete inicial-, Luana Albán, Ainhoa García, Ana Martín, Irene Botella (5), Agustina López (4), Gabriela Romero (2) y Nahomi Márquez.

Parciales cada cinco minutos: 1-2; 4-3; 4-4; 5-9; 5-12; 8-17; 9-17; 13-19; 15-21; 17-24; 20-26; 22-29.

El Lobas Global Atac cayó ayer ante el Zonzamas Lanzarote (22-29) en el que fue su peor partido de la temporada. Las jugadoras canarias mostraron por qué lideran la tabla.

**El Balonmano Gijón vence en un partido de infarto**

**E. C.** El Balonmano Gijón se llevó ayer un partido de infarto. Las jugadoras de Ángel Gulín visitaban la cancha del Rocasa Gran Canaria, equipo de la zona alta de la clasificación. Tras un buen inicio de las gijonesas, las jugadoras canarias metieron una marcha más para colocarse por delante en el marcador, lo que provocó la reacción de las visitantes, que llegaron al descanso con ventaja de dos goles. La igualdad fue la tónica dominante en el segundo periodo, con ventajas muy cortas para ambos equipos. A falta de tres minutos el encuentro estaba empatado, pero los tantos de Gisela y Zoe decidieron el partido a favor de las gijonesas (26-28).



**Moriyón, en la presentación del Club Voleibol La Calzada**

La alcaldesa de Gijón, Carmen Moriyón, fue la invitada por el Club Voleibol La Calzada a la presentación de los 22 equipos que tiene este popular club gijónés. El acto sirvió también para rendir homenaje a título póstumo al expresidente de la Federación, Antonio Morales. Su hija Covadonga recibió un recuerdo del club fabril.